

Oriol Cardona, el más rápido al esprint entre los jóvenes

08-02-2014 | Outdoor Actual

La coincidencia con la Copa de España en el Pallars (Lleida) ha hecho que la representación de la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada (FEDME) haya sido especialmente escasa en el valle Comelico. A pesar de ello el esprint, disputado el viernes 7 de febrero en Sappada (Italia), trajo la victoria en el esprint junior de Oriol Cardona. Fueron precisamente los jóvenes los encargados de abrir la jornada de competición en la tercera prueba de la Copa del Mundo con una igualada carrera en la que se impuso el catalán por delante de Federico Nicolini y Simon Bellavouvier.



En la categoría absoluta, Josef "Seppi" Rottmoser celebró con el triunfo su 24 cumpleaños en el primer esprint del calendario internacional en la Pitturina. Tras imponerse en las todas las rondas de clasificación, el alemán certificó su gran estado de forma en una final que dominó desde el principio. Tras él, su compatriota Anton Palzer y el francés William Bon Mardion finalizaron segundo y tercero tras un competido duelo. Marc Pinsach, decimotercero, y Kilian Jornet, decimosexto, fueron los únicos representantes del equipo español.

La carrera femenina fue especialmete interesante gracias al duelo sin cuartel entre la francesa Laetitia Roux y Maude Mathys. La suiza lideró la carrera desde el inicio pero recibió la estocada de su rival en la última curva y entró en la meta medio segundo más tarde. La canadiense Melanie Bernier dio la sorpresa colándose en el tercer cajón del podio. La andorrana Inka Belles finalizó en la posición 14 (4ª promesa), un puesto por encima de Marta García (5ª promesa), la única española en la competición.

Publicat a: Outdoor Actual

Font del document: <http://www.outdooractual.com/actividad-10000000-0000-0000-0000-000000000005-noticia-20140208-Oriol-Cardona-el-mas-rapido-al-esprint-entre-los-jovenes.aspx>